
开工了

开诊了

本报讯 8月21日，国际物流园区
举行锦绣、锦龙、锦祥安置区二期项目

集中开工奠基仪式，郑州市副市长
史占勇，经开区党工委副书记、物流园

区党委书记李雪生，经开区党工委委
员、管委会副主任王义民、李国立、
杨光等领导出席仪式，管委会各相关
部门、前程办事处、九龙办事处相关负
责人、项目建设方参加仪式。

李雪生说，新型城镇化建设是实
现城乡一体、产城互动、生态宜居、和
谐发展的主要途径，也是建设全面小
康社会、让群众享受发展成果的必由
之路，具有十分重大的现实意义。当
前，我区新型城镇化建设全面铺开，取
得了很大的成效。锦绣、锦龙、锦祥 3
个安置区二期项目的顺利开工，标志
着物流园区安置区建设翻开了崭新的
一页，新型城镇化进程又迈入了一个
新的历史阶段。
记者 卢尚卿 通讯员 韩凤 薛宁

本报讯 8月 21日，郑州大学第二
附属医院国际物流园区门诊部正式开
诊。郑州市副市长史占勇，经开区党工
委副书记、物流园区党委书记李雪生，
经开区党工委委员、管委会副主任
王义民，郑州大学第二附属医院党委
书记郝斌、院长法宪恩出席会议。

仪式上，法宪恩介绍，国际物流园
区门诊部是郑大二附院国际物流园区

新院区的前期外延医疗服务项目，目的
就是在新院区建成前创新服务模式，及
早实现该院优质医疗资源下沉，为园区
及周边群众提供高质量的医疗服务，成
为国际物流园区和周边区域重要的医
疗保障。国际物流园区门诊部开诊后，
将实行全年 365天、全天 24小时服务，
为辖区居民提供优质的卫生医疗服务。

李雪生在致辞中指出，为解决群众

看病远、就医难问题，经开区管委会积
极引进优质医疗资源，与郑州大学第二
附属医院共同谋划了总投资16亿元、占
地426亩的郑大二附院新院址项目，预
计2020年建成投用。先期兴建的门诊
部功能齐全、设施完备，并配备了精干
的医护团队，21日正式揭牌开诊，可大
大提高区域医疗卫生服务水平。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠 周杰

国际物流园区举行安置区集中开工奠基仪式

郑州大学第二附属医院国际物流园区门诊部开诊
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经开区召开数字化城市
管理工作推进会

本报讯 8月 17日下午，经开区组
织召开数字化城市管理工作推进会。
区党工委委员、管委会副主任王义民出
席会议并作讲话，区行政执法局、建设
环保局等 12家职能部门分管领导、明
湖、潮河等 6家办事处主要领导、分管
副主任及联络人约100人当场参会。

会议首先对 6~7月数字化城市管
理工作情况进行了分析和总结，社区管
理服务局相关负责人对当前急需解决
的问题进行了安排部署。王义民要求：
一是要统一思想，理清认识，深刻领会
数字城管工作的重要作用；二是要明确
职责，各司其职，确保数字化城市管理
系统作用有效发挥；三是要明确重点，
强化措施,确保数字化城市管理工作取
得实效。
记者 李无双 通讯员 郭耀博

经开区参加国家级
经开区创新发展研讨会

本报讯 8月 18日，经开区党工委
委员、管委会副主任孙兵带领区科技
局、经发局、商务局等单位负责人赴北
京参加由商务部外资司主办的国家级
经开区创新发展研讨会。

本次会议由商务部外资司巡视员
高尚德主持召开，河南、河北、山东等商
务厅及所在地国家级经开区有关负责
同志参加座谈，主要就未来国家级经开
区在体制、模式、产业、对外开放等方面
的创新发展进行了交流和讨论。会上，
孙兵介绍了经开区发展现状及“一带一
路”参与情况，并对破解国家级经开区
发展瓶颈提出建议，为下一步商务部出
台推动国家级经开区创新发展政策提
供了思路。
记者 李无双 通讯员 牛艺蕾

公共图书馆第六次评估
定级省级专家组到经开
区图书馆检查指导工作

本报讯 8月 22日，公共图书馆第
六次评估定级河南省专家组到经开区
图书馆检查指导工作，河南省文化厅公
共文化处张德祥调研员带队，郑州市文广
新局副局长李德专，郑州市图书馆副馆长
孙红强，经开区党工委委员、管委会副
主任李国立等陪同，经开区教文体局、
图书馆相关负责人参加。

在经开区图书馆，专家组一行深入
各服务窗口，听取图书馆各项业务情况
介绍、现场了解图书馆各项服务开展、
考察评估经开区图书馆各项工作指
标。随后，专家组一行在图书馆五楼会
议室听取了经开区和图书馆工作情况
汇报，查看了经开区图书馆评估定级工
作档案资料。

在实地察看了经开实验中学分馆、
街区 24小时自助图书馆和富士康分馆
后，专家组一行对经开区总分馆制的实
施给予了高度评价，对经开区图书馆勇
于创新，以及通过街区 24小时自助图
书馆、学校分馆、企业分馆、电子书借阅
机等各种方式和途径建立覆盖全区的
便民阅读服务网络给予了充分肯定。
记者 卢尚卿 通讯员 李飞

郴州市党政代表团来经开区考察
学习保税物流、跨境电商等方面的经验

本报讯 8月21日下午，郴州市委书
记、市人大常委会主任易鹏飞，郴州市政
府副市长周海林带领郴州市党政代表团
一行，在郑州市委副书记靳磊、郑州市副
市长万正峰等的陪同下调研了郑州跨境
电子商务新业态发展的全流程，实地察
看了 E贸易全球智能物流综合服务中

心、跨境电商企业小红书和商贸中心中
大门国际购物公园，并在经开区召开座
谈会。经开区党工委副书记、物流园区
党委书记李雪生陪同考察。

在E贸易全球智能物流综合服务中
心，郴州市党政代表团一行了解了保税
园区经营现状、园区运营模式和业务运

营模式,对河南保税自主研发的智能分
拨系统给予充分肯定。在小红书现场，
代表团一行观看了包裹通过螺旋滑槽送
至智能分拣线的过程，对小红书的企业
文化表示出极大兴趣。

在随后的座谈会上，靳磊首先代表
郑州市委、市政府对郴州市党政考察团
一行表示欢迎。靳磊表示，郴州历史悠
久、文化厚重，区位优越、交通便捷，物产
丰饶、生态秀美，是全国首批加工贸易梯
度转移重点承接地、国家级湘南承接产
业转移示范区，其经济社会发展取得了
令人瞩目的卓越成就。

易鹏飞对郑州跨境电子商务领域取
得的成绩表示赞叹。他说，郴州作为湖
南的南大门，对外贸易一直走在国内前
列，但缺乏外向型经济平台和支柱性的
骨干性企业。希望通过在郑州的学习考
察，能在保税物流、跨境电商等方面获取
可借鉴的经验，并谋求一些合作，推进郴
州开放型经济的发展。
记者 王赛华
通讯员 武晓奕 郭威 文/图

■一周速览

本报讯 8月 17日~19日，由中国
物流与采购联合会、中国物流学会主
办，中物联物流园区专业委员会、远成
集团承办的“2017全国物流园区工作
年会”在四川省遂宁市举行。会上评
出“2017年优秀物流园区”，郑州国际
物流园区上榜。

在此次全国物流园区工作年会
中，郑州国际物流园区因基础设施完

备、服务能力突出、运营效率高、社会
贡献大，从众多物流园区中脱颖而
出，获得相关物流工作主管部门、行
业协会及评审专家的好评，被评为
“2017年优秀物流园区”。同时，郑州
国际物流园区增补为中国物流与采
购联合会物流园区专业委员会常务
理事单位。

此次优秀物流园区的当选，对推

动郑州国际物流园的快速发展具有重
要意义，园区将以此为契机，围绕打造
以总部经济为主要标志的“双千亿”产
业基地和产城融合发展的现代智慧物
流新城这一战略目标，大力推动富强
园区、智慧园区、畅通园区、宜居园区、
美丽园区、和谐园区“六个园区”建设，
全力推动园区新一轮升级发展。
记者 李无双 通讯员 周杰

郑州国际物流园区获评2017年全国优秀物流园区 获奖了


